



'ANANTANANT CAMINADES', GRUPO DE SENDERISMO DE CASTELLÓN

Caminata desde Benicàssim hasta Orpesa en homenaje a su amigo Enrique

→ El grupo de senderismo de Castellón 'Anantanant caminaDES' realizó una caminata desde la localidad de Benicàssim hasta Orpesa, por la sierra, para hacer un sentido homenaje a su querido

compañero **Enrique**, muy apreciado por todos, que ha faltado recientemente y ha dejado un gran vacío en los corazones de la gente que compone este grupo. Con esta salida quisieron conmemorar

la última en la que él fue el guía del grupo. "No fue lo mismo sin ti, **Enrique**, pero seguiremos practicando este deporte que tanto nos gusta, el senderismo, y tú estarás siempre presente".